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平成２７年度第１０回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２８年２月１７日（水）１３：４５～１４：０５ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり 
      （●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
事項１ 各委員会、各部局からの報告 
（１）伊勢志摩サミット開催記念「第９回美し国三重市町対抗駅伝」について 

（スポーツ推進局）【資料】 
●村木スポーツ推進局長（資料により説明） 

伊勢志摩サミット開催記念「第９回美し国三重市町対抗駅伝」を２月２１日に開催
する。選手のゼッケンには「伊勢志摩サミット開催」を表記し、ブースでは伊勢志摩サ
ミットの PR も行う。テレビ中継もされるのでよろしくお願いしたい。 

（質疑なし） 
 
事項２ 伊勢志摩サミット推進局からの報告 
（１）各国首脳等と県民との交流について【資料１】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料１により説明） 

（質疑なし） 
 
（２）各国先遣隊夕食会について【資料２】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料２により説明） 

（質疑なし） 
 
（３）海外への情報発信について【資料３】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料３により説明） 

（質疑なし） 
 
（４）伊勢志摩サミットに係る経済効果の試算について【資料４】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料３により説明） 
（質疑なし） 
 
（５）「おもてなし大作戦」キックオフイベントの開催結果について【資料５】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料５により説明） 
 （質疑なし） 
 
（６）伊勢志摩サミット東海会議カウントダウンボード除幕式について【資料６】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料６により説明） 

（質疑なし） 
 
（７）第２回住民懇話会の開催について【資料７】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料７により説明） 

（質疑なし） 
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（８）協賛、応援、寄附の申込状況等について【資料８】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料８により説明） 

（質疑なし） 
 
（９）その他 
・伊勢志摩サミット開催に向けた全体のスケジュール【資料９】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料９により説明） 

（質疑なし） 
 
（全体を通して） 
●西城局長 

協賛、応援については、引き続き多くのご支援をいただいている。また、個人の皆
様からクラウドファンディングの手法を用いた寄附につきましても多くの申込をいただい
ている。この場をお借りして御礼申し上げる。 

第２回の住民懇話会は２月２１日、２７日、２８日を残すのみである。が、住民懇話
会での質問に答える形で初めてお答えさせていただいたが、賢島にお住まいの方や
賢島でお仕事をされる方についてＩＤカードあるいは車両通行証の発行を外務省が検
討している。具体的な実務は推進局と志摩市で調整し、３月中には対象者を把握し
たいと考えている。また、警備については県警察本部から説明していただいた。警戒
警備については、事前にお伝えすることは難しいが、交通規制については、規制を実
施する時期に様々な方法で周知を図らせていただく。 

今後、各部局にご迷惑をおかけすることもあると思う。お気づきの点については、遠
慮なく推進局にお申し付けいただきたい。 
 
☆鈴木知事 

住民懇話会で出た意見については、住民のみなさんの不安を少しでも払拭できる
よう丁寧に回答すること。関係部局は協力して欲しい。 

議会で予算をお認めいただければ、サミット後に実施する事業については、早め早
めに事業構築して欲しい。年度末に事業が集中することのないよう、ポストサミット事
業を取りまとめている戦略企画部が各事業の進捗状況を把握して適切なタイミング
に事業が実施されるよう管理してほしい。 

伊勢志摩サミット三重県民会議のＨＰがリニューアルされ、HP では三重県の伝統
文化や産業のコンテンツを多言語にして発信していく。各部局においては、伝統文化
の発信など、これまで海外への発信に課題があった部分について、サミットを契機に
発信するなど HP を活用してほしい。 

協賛、応援、寄附については、かなりの数の事業者にご協力いただいているので、
普段付き合いがある団体・事業者に対しては各部局からも御礼を言うなど丁寧に対
応すること。 
 
 

                                           （以上） 
 


